



EIT.bern



EIT.swiss



EIT.solothurn

11. REGIONALMEISTERSCHAFTEN für Elektroinstallateure:innen der Kantone Bern und Solothurn

Alle zwei Jahre finden die Regionalmeisterschaften in den verschiedenen Kantonen, als Vorausscheidung zu den SwissSkills, statt. Dieses Jahr traten 10 motivierte Elektroinstallateure:innen vom 06. – 08. August 2025 im EBZ in Schönbühl gegeneinander an. Während 22 Stunden wurde intensiv gearbeitet, installiert und programmiert.



Von links nach rechts: **Wittwer Alex**, Kehrsatz, ETAVIS Bern-Mittelland AG, Hinterkappelen, **Haller Sophie** Wengi b. Büren, Elektro Roder AG, Rapperswil, **Salzmann Noah**, Eggwil, Salzmann Elektro GmbH, Eggwil, **Moser Kilian**, Grindelwald, Schild Elektro AG, Grindelwald, **Zaugg Reto**, Walkringen, Walter Portenier, Biglen, **Kohler Timo**, Mirchel, Wisler Elektro AG, Zäziwil, **Fuss Fabian**, Uebeschi, Braun Elektro GmbH, Heimberg, **Fahrni Isabel**, Trubschachen, Elektro Liechti AG, Langnau, **Zogg Marc**, Täuffelen, Elektro Engel AG, Twann, **Kuhnen Joel**, St. Stephan, ISP Electro Solutions AG, Gstaad

Mit Arbeitsmaterial und Werkzeug ausgestattet, trafen am 06. August 2025 um 07.15 die Kandidaten und die Kandidatinnen im EBZ ein. Nach einer kurzen Begrüssung durch M. Ulmann (Präsident EIT.bern) und der Wettbewerbsleitung, sowie der Vorstellung der Wettbewerbsaufgabe begannen die Teilnehmer:innen den Arbeitsplatz einzurichten. Um Punkt 09.00 Uhr durfte dann mit dem Wettbewerb und der ersten Aufgabe, der Metallbearbeitung der Montageplatte des Metallschranks und der Schaltschranktüre begonnen werden. Anschliessend wählte jede/jeder Teilnehmer:in seine eigene Vorgehensweise und Taktik, um die anspruchsvolle Hauptaufgabe zum Thema «Steuerung der Licht- und Kraftinstallationen in einem Einfamilienhaus mit einer PV Anlage» in der vorgegebenen Wettbewerbszeit von 22 Stunden zu erfüllen.

Alle Kandidaten:innen konnten mit grosser Konzentration und Ausdauer die kniffligen Aufgaben und die Herausforderungen der Installationstechnik, des Steuerungsbaus und der Programmierung der Siemens-Logosteuerung meistern. Am Schluss wurde die korrekte Inbetriebnahme der Anlage unter den wachsamen Augen der Experten kontrolliert. Die Arbeiten zeigten ein sehr hohes Leistungsniveau und den Teilnehmern:innen gebührt ein riesiges Kompliment.

1. Platz Kuhnen Joel



2. Platz Moser Kilian



3. Platz Fahrni Isabel



Das erfahrene Expertenteam, unter anderem mit zwei ehemaligen Berufsweltmeistern und mehreren WorldSkills-Diplomgewinnern, hat die Arbeiten fortlaufend beurteilt. So konnte M. Ulmann, Präsident EIT.bern, bereits drei Stunden nach Wettbewerbsschluss die Sieger:innen auszeichnen.

Die zwei besten Teilnehmer:innen der Regionalmeisterschaften qualifizieren sich für die SwissSkills 2025 vom 17. – 21. September 2025 in Bern.

Wir gratulieren allen Teilnehmern und den Teilnehmerinnen der Regionalmeisterschaft 2025 ganz herzlich zu den hervorragenden Leistungen und wünschen ihnen für die private und berufliche Zukunft nur das Beste.

Wir danken unseren Sponsoren für die grosszügige Unterstützung

